



あけましておめでとうございます！

### 本年もよろしくお願ひいたします

新しい年 2026 年を迎えました。早いもので、今年度も残すところ 3か月となりました。これから進級・卒業に向けて、子どもたちは大きく成長していくとともに、環境の変化に対する期待や不安で心が不安定になる時期もあります。それらを受け入れながらみんなで乗り越えていけるよう、子どもたち一人一人を大切に、教職員と保護者、地域でサポートしてくださっている方々が同じ気持ちで、充実した日々を過ごしていきたいと思います。

本校も来年度に向け、本年度の反省を元にバージョンアップしていかねばなりません。職員一同、知恵を結集して、保護者の皆様や地域の方にご理解ご協力いただきながら学校教育を進めていきます。今年も子どもたちの笑顔いっぱいの耳成西小学校になるよう、気持ちも新たにがんばりますので、保護者・地域のみなさまのご支援よろしくお願ひいたします。

### 子どもが集う耳西小に

年末の 12 月 26 日（金）には、PTA 本部の呼びかけで集まってくれた保護者ボランティアのほか、耳西小運営協議会、耳西小地域福祉協議会（かがやき会）、スポーツ推進委員からお手伝いに来ていただき、2 時間弱ではありましたが、1 年から 6 年までのミックスグループでモルックとスポーツ鬼ごっこを楽しみました。思いっきり体を動かして遊ぶことが少ない中、子どもたちにとってとても貴重な経験と素敵なお時間となりました。ご協力いただいた方々、年末のお忙しい中、本当にありがとうございました。



本校では、これまで夏休みに「サマールーム」といって、地域の方や保護者等が子どもたちとふれあいながらいろいろな体験をさせていただいている。授業のないときに学校に集い、子ども自身が主体で活動を選んでそこに集まった子ども同士が協力して取り組んだり、地域の方から教わりながら製作やゲームなどに取り組んだりと、今後も続けてもらいたい活動の一つです。地域の方が中心に、無理なくできることで協力してくださっています。子どもと学校を育てるために考えて動いてくださる方（保護者を含めた地域の方）がたくさん耳西小校区にはおられます。これまで学習活動（米作り、昔遊び、図書修理など）において、地域の方々にお世話になっておりましたが、これからもいろんなことで助けていただくことをお願い致します。



### 安全見守り、今年もよろしくお願ひします！

保護者・地域のみなさまには、子どもたちの安全を見守っていただきありがとうございます。2 学期終業式の放課後、青少年指導委員（市の担当課職員・教員・地域の自治会・民生児童委員・PTA の担当の方々で構成）による校区内巡視を行いました。その日は 12 月としては穏やかな気候だったので、近くの公園や運動場に遊びに来ていた子どもたちの姿をたくさん見ました。また、遊戯施設やコンビニエンスストアなど巡視した際、お店の方々にも見守りをお願いしました。また、2 月 7 日（土）に見守り会議を開き、PTA や地域の方が集まり、通学路や登下校の様子などについて協議していただくことになっております。日頃の登下校のあたたかな見守りはもちろん、地域の大人たちが子どもたちを見守っていくことは、子どもの安全・安心につながっています。